Intervención del Presidente de la República durante Visita proyecto Condominio Industrial Santiago Sur

PALABRAS DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, RICARDO LAGOS, AL VISITAR PROYECTO "CONDOMINIO INDUSTRIAL SANTIAGO-SUR", DE LA PINTANA

SANTIAGO, 26 de Septiembre de 2000

Quisiera señalar que ayer estuvimos en presencia de una gran inversión para lo que se está haciendo en el ámbito sanitario, y hoy estamos exactamente en el otro polo. Acá hay una inversión privada importante, pero que va a significar 95 empresarios que se van a instalar acá en este parque industrial. De éstos, aproximadamente 40 ya están en proceso de instalación, como ustedes lo pudieron ver hoy día.

Lo que me parece importante es que esto es, como dijo el alcalde, resultado también de una comuna que ha hecho un tremendo esfuerzo. Aquí hay un 90 y tanto por ciento de calles que están pavimentadas, pero también aquí hay un número muy menor de vehículos motorizados. Lo que el alcalde no dijo, por modestia, es que la recaudación municipal por concepto de patentes de vehículos es extraordinariamente baja. Lo que no dijo, que la recaudación municipal por patente de empresas es muy baja, menos de 200 millones. Otras comunas de Santiago tienen por concepto de recaudación de vehículos y de patentes, decenas de miles de millones, 20 mil, 30 mil millones de pesos.

Por eso estoy seguro que el proyecto de rentas municipales, que está en el Parlamento, se va a aprobar. Porque, ¿de qué se trata?, que de 350 comunas que hay en Chile, 310 comunas aumenten sus ingresos y las otras comunas lo único que ocurrirá es que no aumentarán sus ingresos. Esto es indispensable para tener un Chile que es solidario unos con otros. Y, por lo tanto, yo confío que va a ser posible tener pronto el despacho de la ley de rentas municipales, que va a permitir que comunas como ésta, que proyectos como éste, tengan un apoyo mucho mayor.

Así como hay una Ruta 5 Sur que va a partir de esta comuna y que va a significar un tremendo desarrollo, aquí donde estamos, estamos muy cerca de donde va a estar la autopista, y eso va a significar, en consecuencia, para este parque industrial, un acceso a una autopista de primera envergadura, y eso es lo que explica por qué también acá sé está haciendo este tipo de inversión.

En suma, acá hay un esfuerzo del ámbito público, del ámbito privado muy importante, y de un municipio que entiende, como muy bien dijo el alcalde, que así como nos preocupamos de mejorar la calidad de vida de la reja para afuera, de la reja para adentro significa tener aquí empleos, empleos que van ser dados por las empresas que se van a instalar.

Y en ese contexto, estoy realmente muy satisfecho de haber podido participar en esta reunión y desearles el mejor de los éxitos en el Parque Industrial, que va a significar un aporte muy significativo. Muchas gracias.

Pregunta: Presidente, el sector portuario tiene anunciada una serie de paralizaciones para octubre, lo que se agrega a los profesores y camioneros. ¿Cómo lo va a enfrentar el Gobierno?

S.E.: Bueno, eso los distintos ministerios se van a hacer cargo de ello. Gracias.